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①  子育
こ そ だ

て支援
し え ん

関係施設
かんけいしせつ

親
おや

と子
こ

が　いっしょに　遊
あそ

びに　行
い

くことが　できます。日
ひ

にち、時間
じかん

については　施設
しせつ

に　尋
たず

ねて　ください。

P１

P2

施設名
しせつめい

住所
じゅうしょ

電話
でんわ

/FAX

1 港子育て支援センター
みなとこそだてしえん

港区八幡屋
みなとくやはたや

３－12－11 06-6576-4320/TELに 同じ
おな　

2 はっぴいポケットみ・な・と
港
みなと

区
く

南
みなみ

市岡
いちおか

１－11－19

尻
しり

無
なし

川
かわ

自治
じち

会館
かいかん

１階
かい

070-6649-4355

3 港区子
みなとくこ

ども・子育
こそだ

てプラザ 港
みなと

区
く

磯路
いそじ

１－７－17　５階
かい

06-6573-7792/TELに 同じ
おな

4 ファミリー・サポート・センター港
みなと

港
みなと

区
く

磯路
いそじ

１－７－17　５階
かい

06-6573-7796/TELに 同
おな

じ

5 港図書館
みなととしょかん

港
みなと

区
く

磯路
いそじ

１－７－17　４階 06-6576-2346/06-6571-7915



②  子育
こそだ

てサロン

小学校
しょうがっこう

に　行
い

くまでの　こどもと　親
おや

が　行
い

くことができます。お父
とう

さん、お母
かあ

さん、こどもが　おしゃべりを　する、遊
あそ

ぶ　場所
ばしょ

です。

予約
よやく

が　必要
ひつよう

です。参加
さんか

する　お金
かね

は　無料
むりょう

です。どの校区
こうく

（場所
ばしょ

）でも　遊び
あそ

に　行く
い

ことが　できます。

開
あ

いている　曜日
ようび

や時間
じかん

が　変更
へんこう

するときも　　あります。 予約
よやく

サイト　https://minatokudekosodate.crayonsite.com/

P3

P2

校区
こうく

子育てサロン
こそだてさろん

の名前
なまえ

場　　所
ば　　しょ

1 波  除
なみよけ

  紙ふうせん
かみ

第
だい

2金
きん

曜日
ようび

10:30～11:30 波除会館
なみよけかいかん

2
弁  天
べんてん

  うさぎクラブ 第
だい

3木
もく

曜日
ようび

10:30～11:30
弁天第一会所
べんてんだいいちかいしょ

3 磯  路
いそじ

  いそじキッズ 第
だい

1金
きん

曜日
ようび

10:30～12:00 磯路会館老人憩の家
いそじかいかんろうじんいこいのいえ

4 南市岡
みなみいちおか

  スマイル広場
ひろば 第

だい

１火
か

曜日
ようび

（奇数月
きすうづき

）

第
だい

１土曜日
どようび

（偶数月
ぐうすうづき

）

10:30～11:30 南市岡会館
みなみいちおかかいかんろうじんいこいのいえ

老人憩の家

5 市  岡
いちおか

  市岡
いちおか

げんきっこ 第
だい

３水
すい

曜日
ようび

10:30～12:00 市岡会館老人憩の家
いちおかかいかんろうじんいこいのいえ

6
田  中
たなか

  田中キッズ
たなか

第
だい

２月曜日
げつようび

10:30～11:30
田中会館老人憩の家
たなかかいかんろうじんいこいのいえ

7 三  先
みさき

  タンポポみさき 第
だい

２水
すい

曜日
ようび

10:00～11:30 三先小学校・多目的室
みさきしょうがっこう・たもくてきしつ

8 池  島
いけじま

  ひまわりキッズ 第
だい

４木
もく

曜日
ようび

10:30～12:00 池島小学校･いきいき教室
いけじましょうがっこう･いきいききょうしつ

　　他
ほか

9
八幡屋
やはたや

  八幡屋キッズ
やはたや

第
だい

４水
すい

曜日
ようび

10:30～12:00
八幡屋会館老人憩の家
やはたやかいかんろうじんいこいのいえ

10 港　晴
こうせい

  港晴キッズ
こうせい

第
だい

４金
きん

曜日
ようび

10:30～11:30 港晴東会館老人憩の家
こうせいひがしかいかんろうじんいこいのいえ

11 築　港
ちっこう

  築港キッズ
ちっこう

第
だい

１火
か

曜日
ようび

10:30～11:30 築港小学校・多目的室
ちっこうしょうがっこう・たもくてきしつ

　　　他
ほか

12 その他
た

 おはなしぷーさん 第
だい

１土
ど

曜日
ようび

11:00～12:00 市営波除第2住宅7･8号棟集会所
しえいなみよけだい２じゅうたく７・８ごうとうしゅうかいしょ

日　　時
　にちじ



③  保育所
ほいくしょ

（園
えん

）
お父

とう

さん、お母
かあ

さんが　働
はたら

いているとき　０歳
さい

から　小学校
しょうがっこう

に　行
い

くまでの　こどもを預
あず

ける　ことができる　場所
ばしょ

です。

1 認定
にんてい

こども園
えん

　波除学園
なみよけがくえん

港区波除
みなとくなみよけ

５－４－７ 06-6585-3392

認定
にんてい

こども園
えん

P3

P4

保育所
ほいくしょ

の名前
なまえ

住所
じゅうしょ

電話番号
でんわばんごう

1 磯路保育所
いそじほいくしょ

港区磯路
みなとくいそじ

２－11－８ 06-6572-6495

2 田中保育所
たなかほいくしょ

港区田中
みなとくたなか

１－11－１ 06-6574-2369

3 八幡屋保育所
やはたやほいくしょ

港区八幡屋
みなとくやはたや

３－11－6　※１ 06-6571-0204

4 善児園
ぜんじえん

港区港晴
みなとくこうせい

３－16－６ 06-6571-0258

5 港保育所
みなとほいくしょ

港区池島
みなとくいけじま

１－3－47 06-6571-3182

6 港乳児保育センター
みなとにゅうじほいく

港区池島
みなとくいけじま

１－３－40 06-6571-0646

7 アソカ学園
がくえん

港区夕凪
みなとくゆうなぎ

２－３－５ 06-6574-2600

8 日輪学園保育所
にちりんがくえんほいくしょ

港区磯路
みなとくいそじ

１－8－5 06-6573-6000

9 池島保育園
いけじまほいくえん

港区池島
みなとくいけじま

３－１－32 06-6573-5012

10 築港保育園
ちっこうほいくえん

港区築港
みなとくちっこう

１－12－8 06-6574-3196

11 安治川保育園
あじがわほいくえん

港区波除
みなとくなみよけ

１－６－６ 06-6582-7883

12 第2善児園
だい２ぜんじえん

港区市岡元町
みなとくいちおかもとまち

３－13－8 06-6585-3030

13 はらっぱ舎
しゃ

港区市岡元町
みなとくいちおかもとまち

２－５－26 06-4301-7010

14 うれしい保育園
ほいくえん

弁天町
べんてんちょう

港区
みなとく

南市岡
みなみいちおか

２－６－19 06-6584-6621

※１　八幡屋保育所
やはたやほいくしょ

は令和
れいわ

７年
ねん

１２月
がつ

から港区
みなとく

港晴
   こうせい

１ー７ー２に場所
ばしょ

を変
か

える予定
よてい

です。

保育所(園）
ほいくしょ（えん）



小規模保育事業所
しょうきぼほいくじぎょうしょ

（0歳
さい

のこどもから2歳
さい

のこどもまでの保育
ほいく

所
しょ

）

住所
じゅうしょ

電話番号
でんわばんごう

1 港区田中
みなとくたなか

１－15－１－103 06-6573-7685

2 港区波除
みなとくなみよけ

３－７－18 06-6584-5155

3 港区磯路
みなとくいそじ

１－４－３ 06-6571-5277

4 港区磯路
みなとくいそじ

２－16－22・１F 06-6585-9586

5 港区波除
みなとくなみよけ

４－１－37・１F 06-4394-8739

6 港区市岡元町
みなとくいちおかもとまち

３－８－15 06-6581-3054

7 港区磯路
みなとくいそじ

２－22－8 06-6585-7085

8 港区
みなとく

市岡
いちおか

１－１－21 06-7632-5476みんなの里
さと

みなとほいくえん

よいこ園
えん

キングダム・キッズ磯路
い そ じ

保育所
ほいく しょ

の名前
な ま え

バンビ保育所
ほいく しょ

風の丘保育園
かぜのおかほいく えん

きららもとまち保育園
ほいく えん

はらっぱ舎
しゃあいあい

AIAI

ひまわり保育園
ほいく えん

みなと

P5



④  幼稚園
ようちえん

3歳
　さい

から　小学校
しょうがっこう

に　行
い

く　までの　こどもが　利用
りよう

する　教育機関
きょういくきかん

です。保育
ほいく

の必要性
ひつようせい

が　無
な

くても　原則
げんそく

　どなたでも　利用
りよう

できます。

P6

住所
じゅうしょ

電話番号
でんわばんごう

1 港区三先
みなとくみさき

１－６－37 06-6572-7089

2 港区市岡
みなとくいちおか

１－３－29 06-6571-0395

3 港区市岡元町
みなとくいちおかもとまち

２－１－28 06-6582-2221

三先幼稚園
み さ きよ うち えん

みなと幼稚園
ようち えん

文化幼稚園
ぶ ん かよ うち えん

　　　幼稚園
ようちえん

の名前
なまえ



⑤  病児
びょうじ

・病後児
びょうごじ

保育
ほいく

施設
しせつ

生後
せいご

6か月
げつ

から　小学校
しょうがっこう

６年生
ねんせい

　までの　こどもが　病気
びょうき

のとき　または　病気
びょうき

の回復期
かいふくき

に　預
あず

ける　ことができる　場所
ばしょ

です。

施設
しせつ

に　直接
ちょくせつ

　お申
もう

し込
こ

み　ください。

P7

病児保育
び ょ う じ ほ い く

施設
し せ つ

（こどもが　病気
びょうき

のときに　預
あず

けることが　できる　場所
ば し ょ

）

住所
じゅうしょ

電話番号
でんわばんごう

1 港区南市岡１－７－１
みなとくみなみいちおか

06-6575-9774

病後
びょうご

児
じ

保育
ほ い く

施設
し せ つ

（こどもの　病気
びょうき

が　回復
かい ふく

期
き

のときに　預
あず

けることが　できる　場所
ば し ょ

）

住所
じゅうしょ

電話番号
でんわばんごう

1 港
みなと

区
く

池島
いけじま

３－７－18 06-6571-1515

　　　病児
びょうじ

保育
ほいく

施設
しせつ

の名前
なまえ

病児保育
び ょ う じほ いく

室
しつ

ぴ～よんルーム

　　　病後
びょうご

児
じ

保育
ほいく

施設
しせつ

の名前
なまえ

入舟
いりふね

寮
りょう

（病後児保育室
び ょ う ご じ ほ い く し つ

げんきっこホーム）



⑤  港
みなと

区役所
く や く し ょ

ホームページ　外国語
が い こ く ご

バージョン（スマホ）

①　メニューを　押
お

します。 ②　Languageの　中
なか

から　言語
げんご

を　選
えら

びます。

メニュー

Language

P8

P7



③　OKを　押
お

します。 ④このページに
　

　移
うつ

ります。

OK

P8

P9



⑥  子育て関連情報　いろいろ
こそだ　　かんれんじょうほう

P9

P10

港
みなとくない

区内の　子育
こそだ

てサロンの　ホームページ

https://minatokudekosodate.crayonsite.com/

地図情報サイトマップナビおおさか「港区子育てマップ」
ちずじょうほう　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　みなとくこそだ

子育
こそだ

てに　関
かん

する　いろいろな　情報
じょうほう

https://www.mapnavi.city.osaka.lg.jp/osakacity/Portal

港区
みなとく

内
ない

の病院
びょういん

（港区
みなとく

医師会
いしかい

所属
しょぞく

）
http://www.minato-med.or.jp/

休
やす

みと　夜
よる

に　行
い

くことが　できる　病院
びょういん

https://www.city.osaka.lg.jp/kenko/page/0000371474.html



大阪市
おおさかし

ホームページ　赤
あか

ちゃんの駅
えき

赤
あか

ちゃんを　連
つ

れて　出
で

かける時
とき

に、外出先
がいしゅつさき

で　ミルクをあげたり　おむつ替
が

えが　できる　施設
しせつ

https://www.city.osaka.lg.jp/kodomo/page/0000465890.html

大阪市
おおさかし

ホームページ　Languageのページ

ここから　言葉
ことば

を　選
えら

びます。自分
じぶん

の　言語
げんご

で　大阪市
おおさかし

ホームページを　読
よ

むことができます。
https://www.city.osaka.lg.jp/main/site_policy/0000000153.html#HONBUN

大阪市
おおさかし

ホームページ　やさしい日本語
にほんご

ー大阪生活
おおさかせいかつ

ガイド
https://www.city.osaka.lg.jp/contents/wdu020/enjoy/y_ja/index.html

港区役所
みなとくやくしょ

　子育
こそだ

て支援室
しえんしつ

の　子育
こそだ

てメール相談
そうだん

子育
こそだ

てに　ついて　メールで　相談
そうだん

できます
minato-kosodate@city.osaka.lg.jp

P10

P11



⑦  この冊子
さ っ し

に関
かん

する問
と

い合
あ

わせ先
さき

港区役所
みなとくやくしょ

　保健福祉課
ほ け ん ふ く し か

〒５５２－８５１０

大阪市
おおさかし

港区
みなとく

市岡
いちおか

 1ー１５ー２５

電話番号
でんわばんごう

０６ー６５７６ー９８５６

FAX ０６ー６５７２ー９５１４

P11

P12


